



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

UN FEMINICIDIO POLÍTICO

Disculpen mi francés, pero lo que le hicieron a Beatriz Paredes es una pinche canallada, una mentada de madre. En realidad, nunca les interesó lo que la tlaxcalteca tuviera que decir, mucho menos sus ideas ni sus propuestas de país. Al contrario, solo se aprovecharon de su reputación y la convirtieron en un arma política. Necesitaban a un par de viejas para legitimar la farsa que tenían pactada desde hace más de un año: el PRI elegiría el candidato en Coahuila y el Estado de México, y el PAN impondría al suyo en la elección presidencial.

Primero tenían listo a Santiago Creel para mandarlo a "perder dignamente" y conseguir algunos curules que repartirían entre la cúpula, pero cuando se dieron cuenta que la candidatura de Morena la abanderaría una mujer, de repente se convirtieron al feminismo. Le dieron una patada a de la Madrid y otra a Creel, y dejaron a las únicas dos mujeres a las que pudieron convencer. Pero nadie se puso a pensar en que, para una política como Paredes, en el ocaso de su carrera, ser humillada de esa manera sería tirar a la borda su legado. Y si lo pensaron, si en algún momento lo consideraron, eso lo hace todavía peor: un feminicidio político premeditado.

Desde el lunes comenzaron a circular versiones de que el tricolor estaba presionando a su propia candidata para declinar a favor de su rival panista, a pesar de que el "Fenómeno Xóchitl" no resultó tan fenómeno, porque en cuanto asomó la cabeza la figura de Paredes, con más experiencia y tablas, la simulación de Claudio X. González se tambaleó. La encuesta del Reforma sugería que Gálvez ape-

nas le agregaba 2 puntos a la candidatura del PRIAN frente a Morena. En otras palabras, no superaba ni por el margen de error a su contrincante. Sin embargo, ya estaba decidido, y era Xóchitl. Humillada, a Paredes no le quedó de otra que exigir que las dirigencias hicieran públicas las encuestas que justificaban esta decisión: "Escuché con atención las declaraciones de (Alejandro) Moreno, en cuanto a que 'hemos visto que las encuestas no la favorecen'. Respeto al dirigente de la organización política de la que soy militante, sin embargo, considero conveniente, antes de que tome cualquier decisión, conocer el resultado de las encuestas", escribió la aspirante

en un comunicado compartido en sus redes sociales.

Mientras tanto, en una rueda de prensa en la sede nacional del PAN en el marco de la reunión plenaria de senadores, la ungida de esta farsa, la senadora Xóchitl Gálvez reiteró: "Yo estoy lista para el domingo. para lo que viene, con el res-

paldo y el apoyo, pues de muchos y muchas ciudadanas y del Partido Acción Nacional y del Partido de la Revolución Democrática; y todo mi reconocimiento, mi amplio reconocimiento a Beatriz Paredes".

Paredes no es una novata. Seguramente acatará las instrucciones de la dirigencia y aceptará su destino. Sin embargo, no se me ocurre nada más humillante para una mujer de izquierda que ser usada por un grupo de hombres para después, cuando acabaron con ella, tirarla a la basura. Aunque eso bien podría valer la Mesa Directiva del Senado, porque, recordemos que el próximo año toca mujer.

PD: El frente amplio no resultó ser tan amplio, y al final el único que cupo fue Claudio X. González. El gran titiritero.

Desde el lunes comenzaron a circular versiones de que el tricolor estaba presionando a su propia candidata para declinar a favor de su rival panista, a pesar de que el "Fenómeno Xóchitl" no resultó tan fenómeno...



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	PP-4	30/08/2023	OPINIÓN



Foto: X @BeatrizParedes